

Einladung

Der ADFC-Recklinghausen will jünger werden. Bist du dabei?

Liebes ADFC-Mitglied,

wie in vielen Vereinen sind die meisten Aktiven im ADFC schon etwas älter.

Doch bei uns geht es um Themen, die gerade junge Menschen interessieren könnten:

- mehr Platz fürs Rad
- Sicherheit für Radfahrende
- Stärkung des Radverkehrs als Teil der Verkehrswende und des Klimaschutzes
- Schluss mit der Benachteiligung von Radfahrer/innen an Ampeln und Baustellen

Darum laden wir heute gezielt unsere jüngeren Mitglieder ein, den Allgemeinen Deutschen Fahrradclub ADFC näher kennenzulernen und sich zu überlegen, ob sie sich hier beteiligen wollen. Die Möglichkeiten dazu sind vielfältig. Wir wollen euch einige vorstellen und sie mit euch diskutieren. Vor allem aber eure Ideen sind gefragt.

Dieser „Kennenlernabend“ findet statt

am 4. November 2024
um 19:00 Uhr
im ADFC-Infoladen
Börster Weg 38 a, Recklinghausen

Er dauert ca. eineinhalb Stunden. Auch Nichtmitglieder, die sich für die Arbeit des ADFC interessieren, sind herzlich willkommen.

Herzliche Grüße und Rad- und Speichenbruch



Peter Brautmeier



Thomas Aehlig

Ortsgruppensprecher

PS: Bitte beteiligt euch Am [Fahrradklimatest](#). Weitere Infos findet ihr [hier](#) in dem Link.